



Pièces	4 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	5513379
Prix	1 790 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes port : situé en face du port de Cannes, retrouvez ce duplex entièrement rénové avec goûts et finesse. d'une surface d'environ 110 M², l'appartement se compose d'une cuisine ouvrant sur le séjour et la terrasse, 2 chambres avec salles de douche. A l'étage, la suite parentale avec son dressing, sa spacieuse salle de bains et son bureau.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »

Cannes port : located in front of the port of Cannes, find this duplex completely renovated with tastes and finesse. About 110 M², the apartment is composed of a kitchen opening on the living room and the terrace, 2 bedrooms with shower rooms. Upstairs, the master suite with its dressing room, its spacious bathroom and its office. "information on the risks to which this property is exposed is available on the georisques website: www. Georisques. Gouv. Fr"

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

